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日本に皇紀2700年は来るのか？ 2010/06/24 07:18 

  花うさぎの「世迷い言」（20） 
  

  国の危機に際して傍観者として嘆く 

  よりたちあがる時だ、皆で戦おう！ 

  
 ・ 「参院選きょう公示」。24日の読売と産経の一面トップは全く同じ見出しだった。で読売は「消費税など争点」、産経は「辺野古・

争点避ける」がサブ見出しで、日本一の発行部数を誇る読売はやはり「消費税」を争点にしたいようだ。皆さん、くれぐれも騙され

ないでほしい。今回は「反日軍VS日本軍」の最終決戦であり、反日軍を選んで日本解体を容認するのか、それとも救国ネットを

選択して日本を守るのか、それが今の日本人有権者に問われている。 
  
・ これがどれほどの重みを持つことなのか。今年は西暦では2010年、しかし皇紀2670年にあたる。現在の今上陛下は「万世一

系」の輝かしい伝統を受け継いで百二十五代であり、世界最古の立憲君主国であることはご存知の通りだ。建国以来の輝かしい

歴史のなかで、日本はたった一度だけ、敗戦を経験した。間違いなく「正義」はこちらにあったが、しかし、たんに「物理的」に敗れ

たのだった。 
  
・ 戦後、日本を占領したアメリカを中心とする連合国軍総司令部（GHQ）は、極東の小国がこれほど世界を相手に勇敢な戦いを

したことに脅威を抱いた。そして二度とこのような事がないよう、当時も機能していた国際法など無視に継ぐ無視、あらゆる手を使

って日本人の精神構造にメスを入れた。日本国民に「あなた方は犠牲者だ、悪いのは戦争を強行した軍部だ」という分断工作を

徹底し、マスコミの支配と検閲、公職追放、神道指令等々あらゆる事をやったが、その中の要が教育である。 
  

 
  

・ GHQは昭和20年12月、日本の学校で歴史、地理、修身（道徳）を教えることを禁止した「三教科停止命令」を出す。平たく言え

ば教科書の検閲だが、日本史の英雄、特に天皇陛下に忠誠を誓って命を捧げた楠正成などを教えることを強く禁じたのだった。

現在教えられている「社会科」はこの三つをまとめたものだが、戦前・戦中には当たり前のように教えられてきた日本の凄さ、日

本の偉大さに関する項目はいまでも教えられていない。 
  
・ その結果、どうなったかというと、ひたすら戦前・戦中の日本は悪かったという「自虐史観」の浸透と完成である。「自国の歴史に

誇りを持てない民族は滅びる」。この当たり前の教訓を、欧米の白人国家は歴史を歪曲してまで「我が国はいかに素晴らしい歴

史だったか」を熱心に教えている。高山正之氏流に言えば、アメリカは建国以来侵略と虐殺を重ねてきた国だ。日本はそのような

こともなく世界に誇る歴史があったのに、いまでもなお真逆のことを教えている。 
  
・ その総決算が昨年誕生した民主党政権だ。それに大きく貢献したのは左翼や在日に支配されたマスメディアであることは言う

までもない。で、この政権はウソを平気でつく、それを指摘されてもなんだかんだと言い逃れをする、けっして責任は取らない。つ

まり本来なら日本人の美徳、道徳として持っていた常識が通用しない人物なのだ。日本が世界に誇った「武士道」とは180度違う

人種だと思えばよい。 
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・ 彼らは「国」を目の敵にする。従って「国益」にも関心がない。国旗国歌を軽視するどころか日の丸を見ると「ヘドが出る！」と言

ってのけた議員すらいる。何かというと市民、それも国境をなくした「地球市民」という言葉が好きだ。彼らが好んで使う「地域主

権」という言葉と「地球市民」は根底では繋がっているのだ。だから彼らの言う「道州制」とは日本という国を幾つかにバラバラに

するという願いが込められている。行政コストの無駄を省く山田宏氏の主張するそれとは名前が同じでも天と地ほど差があるの

はこのためだ。 
  
・ 民主党は党の方針として外国人参政権、人権救済法案、選択的夫婦別姓の日本解体三点セットの成立を目指している。これ

らはどれ一つとっても日本という国を解体に向かわせる時限爆弾のような危険な法案だ。幸い、鳩山政権の八ヶ月は国民新党

の努力や保守の市民活動の頑張りで防ぐことは出来たが、今度の参議院選挙で民主党に単独過半数を許せば、事実上の「日

本終了」を意味する。すなわち日本に皇紀2700年はこないのだ。 
  
・ 日本を守るために散華された幾多の先人、英霊に我々は申し開きの出来ない決定的な過ちを犯すことになっても良いのか。

我々の子供や孫に「何でちゃんとした日本を渡してくれなかったの？」と言われても良いのか？。日本が今のチベットやウイグル

のような支那中共日本自治区になっても良いのか。それが問われる歴史上、かってないほどの重大な意味を選挙になろうとして

いる。 
  

  
  
・ 私たちは識者や評論家でもなく、政治家でも大学教授でもテレビのコメンテイターでもない。普通の日本が好きな一国民だ。そ

の日本が好きな「草の根」が日本の危機に気がついたそのとき、傍観者の立場で「嘆く」だけで良いのだろうか。平均年齢70才、

議員生活を閉じてゆっくり余生を楽しんでもよい平沼赳夫氏ら五人の憂国の士が「たちあがれ日本」を創設し、我々にも「たちあ

がれ！」「あとに続け！」と呼びかけているのだ。 
  
・ ここで知らん顔するようでは「まともな日本人」ではない。 

草莽崛起のときはいまだ！。 

我々も立ち上がろう、民主党政権阻止のためにいまこそ「戦おう」ではないか！。 
  
  

    
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

2日本に皇紀2700年は来るのか？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1667844/



 

  
タグ： 参議院選挙  皇紀2670年  天皇陛下  万世一系  GHQ教科書検閲  自虐史観  民主党  たちあがれ日本  あとに続

け   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(39) 

コメント(39) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/24 08:25Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
このエントリーの通りです。 

 
参院選今日公示だそうですから、新聞を見て、候補者を見て、比例区と選挙区の投票候

補を選びます。 

 
本当に民主党に過半数を渡すと「日本解体」ですから、ここは絶対に譲れないところで

す。死守ですね。 

 
先日のネット１００万人アンケートがどの様にあらわれてくるのかに注目したいです。 

 
 
 

 

2010/06/24 09:55Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
諸ご活動に心から敬意を表します。 

 
憂国の士よ、立ち上がれです。  

 

2010/06/24 10:43Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>本当に民主党に過半数を渡すと「日本解体」ですから、ここは絶対に譲れないところで

す。死守ですね。 

 
まず「終わり」です。逮捕覚悟で有志が本会議場に突入しても、阻止は出来ないでしょう。 

 
>先日のネット１００万人アンケートがどの様にあらわれてくるのかに注目したいです。 
 
本当ですね。少しでも近いことを望みますが、そのように我々が行動を起こさねばなりま

せん。  

 

3日本に皇紀2700年は来るのか？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1667844/



2010/06/24 10:44Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>憂国の士よ、立ち上がれです。 

 
はい。時は「いま」を逃したら後悔するだけです。 

 
それこそ「守るぞ！日本」ですよ。 

 

2010/06/24 11:43

Commented by lale さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
選挙期間中はブログの表現に注意が必要かもしれません。 

http://www.ldplab.jp/ldplab/j-nsc_faq/cat453/cat454/ 
 
上の３政党のロゴマークは特にひっかかりそうです。  

 

2010/06/24 11:47

Commented by lale さん 

再びすみません、創生日本は政党じゃないですね。失礼しました。  

 

2010/06/24 12:37Commented by しばりょう さん 

はなうさぎ様 こんにちわ。 

 
いよいよ、始まりましたね。 

 
東京は、 山田氏 小倉氏 中川氏 是非 当選してほしいんですね。 

 
今日の 文春によりますと。 

 
民主党の支持率 47％ で計算しますと、議席獲得数 66議席だしょうです。 
 
鳩山の支持率でいっていれば、30議席です。 
 
まだ不確定要素がありますが、最悪も、考えて がんばります。 

 
ピンポイントで、山梨 神奈川では、2名 どうしても 落選させたいですね。 
 
東京の 民主 2名当選は阻止したいですね。  

 

2010/06/24 12:50Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん こんにちは。 
 
>選挙期間中はブログの表現に注意が必要かもしれません。 
 
ご忠告ありがとうございます。特定候補の投票依頼がダメなら、「民主党候補には投票す

るな！」はダメですかね(^^；。 
 
>上の３政党のロゴマークは特にひっかかりそうです。 
 
う～む、折角手間かけてオリジナルつくったのに、どうしよう。 

 

2010/06/24 12:55Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>東京は、 山田氏 小倉氏 中川氏 是非 当選してほしいんですね。 
 
はい。民主党は全滅して欲しいです。 

 
>議席獲得数 66議席だしょうです。 
 
があ～～～～ん、それじゃあ日本終了ですよ(^^；。 
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>鳩山の支持率でいっていれば、30議席です。 
 
ニコ動調査並みの30割れってないですかね？。 
 
>山梨 神奈川では、2名 どうしても 落選させたいですね。 
 
この二人は特に許せないです。 

 
>東京の 民主 2名当選は阻止したいですね。 
 
山田宏氏の第一声がかなり過激だったようなので、いまからちょっと新宿に聞きに行って

きます(^^)。 

2010/06/24 13:08

Commented by gabacho さん 

民主党は事業仕分けや各種のバラマキを訴えて選挙を逃げきろうと考えてい

るのでしょうが、吾々は逃げ切りを許すわけにはいきませんね。 
ここは日本解体三点セット(外国人参政権、人権救済法案、選択的夫婦別姓)

を前面に押し立てて、民主党や日教組を追い詰める必要があります。  

 

2010/06/24 13:15

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんにちは。 

> 
 
>はい。民主党は全滅して欲しいです。 
 
> 
>があ～～～～ん、それじゃあ日本終了ですよ(^^；。 
 
> 
>山田宏氏の第一声がかなり過激だったようなので、いまからちょっと新宿に聞きに行っ

てきます(^^)。 
> 
つっちーブログより。 

 
夫婦別姓も、外国人参政権も圧倒的に国民は反対。 
それが、民主の支持率に反映されていないのは、マスコミの世論操作と、野党のやる気

のなさ、ピンボケな追求にある。 

 
消費税なぞ、今回の争点ではありません。 

 
夫婦別姓、外国人参政権 拉致署名 事務所費問題 どんどん訴えてください。 

 
マスコミはつたえません。野党の皆さん お願いしますよ。  

 

2010/06/24 16:17Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>ここは日本解体三点セット(外国人参政権、人権救済法案、選択的夫婦別姓)を前面に

押し立てて、民主党や日教組を追い詰める必要があります。 

 
いま、日本創新党の山田宏氏の新宿街宣からかえりましたが、お馴染みの地方議員が

応援演説に来ていて、こちらの方が余程しっかりとそのことを訴えていましたよ(^^)。 

 

2010/06/24 16:19Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>夫婦別姓も、外国人参政権も圧倒的に国民は反対。 
>それが、民主の支持率に反映されていないのは、マスコミの世論操作と、野党のやる気

のなさ、ピンボケな追求にある。 

 
おお～さすが土屋氏だ。その通り！。 
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>マスコミはつたえません。野党の皆さん お願いしますよ。 
 
本当ですよね。同じ土俵になるなといいたいです。 

2010/06/24 16:50

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんにちは。 
 
>いま、日本創新党の山田宏氏の新宿街宣からかえりましたが、お馴染みの

地方議員が応援演説に来ていて、こちらの方が余程しっかりとそのことを訴えていました

よ(^^)。 
 
そうですか。土屋氏も応援にきていましたか。迫力あるでしょうね。 

 
山田党首には是非 当選してほしいですね。 

 
石原都知事が激怒、演説中の「白真勲コール」に「日本人ならルールを守れ！！」 

 
日本人じゃないから、ルールまのれないのでしょうね。 

 

2010/06/24 16:52Commented by しばりょう さん 

訂正 

 
ルールまのれないのでしょうね。守れないです。  

 

2010/06/24 17:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>そうですか。土屋氏も応援にきていましたか。迫力あるでしょうね。 
 
あ、いえいえ新宿には土屋氏の顔は見えなかったですね。 

 
>日本人じゃないから、ルールまのれないのでしょうね。 
 
民主党はやりたい放題ではないですか？  

 

2010/06/24 17:27Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>そうですか。土屋氏も応援にきていましたか。迫力あるでしょうね。 
> 
>あ、いえいえ新宿には土屋氏の顔は見えなかったですね。 
> 
>>日本人じゃないから、ルールまのれないのでしょうね。 
> 
>民主党はやりたい放題ではないですか？ 
 
与党過半数割れですね。 

 
取りあえず 国民新党議席ゼロですね。 

 
政策も、一致しない、郵政改悪 消えてほしいです。  

 

2010/06/24 17:34Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんにちわ。 

 
 朝から約５００枚の自民党政策パンフ・いちばんを投函作業してきました。 
バス停で待っている人や通りすがりの人にも手渡し。 
配布の手ごたえでは、昨年の衆院選は自民を見放す声が多かったのですが今日は半々

でしょうか。 

 
 マスコミの民主擁護の中、この党に対し疑いを向けている人がいる手ごたえを感じまし

た。 
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2010/06/24 18:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>与党過半数割れですね。 

>取りあえず 国民新党議席ゼロですね。 
 
これは何かの調査結果ですか？ 

 

 

2010/06/24 18:15Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。  
 
> 朝から約５００枚の自民党政策パンフ・いちばんを投函作業してきました。 
 
ご苦労様でした(--)。 
 
>配布の手ごたえでは、昨年の衆院選は自民を見放す声が多かったのですが今日は

半々でしょうか。 

 
すると昨年よりは手応えは回復している印象ですね？ 

 
>マスコミの民主擁護の中、この党に対し疑いを向けている人がいる手ごたえを感じまし

た。 

 
嬉しいですね。そういう人が増えてくれることを望みたいですね。 

 

 

2010/06/24 18:43Commented by snowdrop さん 

中西けんじ（みんな）さんのポスターが貼ってあるのに・・・ 

 
松田学（たちあがれ）さんのポスターが貼ってない！！！ 

 
人手が足りないのか？ 心配・・・ 

 
■ 6月24日（木） 
9時～ 松田まなぶ事務所 
10時～松田まなぶ事務所前 
15時30分～ 藤沢駅南口 
弁士：中山恭子、松田まなぶ  

 
■ 7月2日（金） 19時～ 横浜駅西口 
弁士：平沼赳夫、与謝野馨、松田まなぶ 

 
■ 7月3日（土） 15時30分～ 川崎駅東口 
弁士：中畑清、松田まなぶ  

 

2010/06/24 18:49Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>>与党過半数割れですね。 
>>取りあえず 国民新党議席ゼロですね。 
> 
>これは何かの調査結果ですか？ 
 
私の目標です。 

 
民主 60超えると 単独過半数 
 
   54で、国民新党 加えても 与党過半数微妙 
 
   50以下 与党過半数無理です。  
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2010/06/24 19:56Commented by 相模 さん 

参議院選公示になりました。「たちがれ日本」を宣伝する中でこんな話がありま

した。 

 
私の周りの人たちの意見で、例えば「この国を民主党に任せられない！」と平沼さんが演

説しても、何故任せられないのかが分らない。見えるように語ってほしいと言います。 

 
テレビの演説シーンを見ての感想なので、立会演説会に行かない一般国民として分らな

いと言うわけです。 
ワンフレーズでテレビに入る演説はできないものか・・・。外国人の地方参政権などは殆ど

知られていません。「素人」に分らせる＝浸透させることは大変な力が要ります。  

 

2010/06/24 20:41

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
To 相模さん、初めまして！ 

 
>私の周りの人たちの意見で、例えば「この国を民主党に任せられない！」と平沼さんが

演説しても、何故任せられないのかが分らない。見えるように語ってほしいと言います。 

> 
>テレビの演説シーンを見ての感想なので、立会演説会に行かない一般国民として分ら

ないと言うわけです。 

 
＝＞ これは重要なご指摘です。選挙戦術的には「民主党には任せられない！」なら何故

という理由を１，２，３と簡単明瞭に言わないと一般国民は理解できませんね。それでもＴ

Ｖの影響で「本当かな！？」というのが大半でしょう。 

 
谷垣が民主党は左翼だと言ったら、どう左翼なのかと問われて答えられなかったそうで

す。準備不足というか政治家としての素質ゼロですね。 

 
選挙演説は内容がロジカルでなければなりませんが、一方で、分かりやすく簡潔にしない

と効果は少ないでしょう。 

 
話しは変わりますが、私が居住する国の日系ミニコミ紙に「民主党」の広告が５段くらいの

大きさで、空き菅の写真入りでした。結構、目立ちますね。 

 
こういう点でも保守はやることが、保守的・懐古的なのが気掛かりです。  

 

2010/06/24 20:52

Commented by 20480310 さん 

To 相模さん  
 
>私の周りの人たちの意見で、例えば「この国を民主党に任せられない！」と

平沼さんが演説しても、何故任せられないのかが分らない。見えるように語ってほしいと

言います。 

 
今日テレビを見ていて私も感じました。この「なぜ」が抜けています。これでは日頃テレビ

しか見ない国民にはチンプンカンプンでしょう。 
以前ご紹介した石原都知事の札幌での発言「外国人に参政権を与えようとする民主党に

はこの国は任せられない」はワンフレーズで国民に伝わります。 
救国ネットの候補者・応援演説者・選挙カーはこのフレーズの大合唱をして欲しいと思い

ます。 
今日新宿で「たちあがれ」の石原都知事が外国人参政権に言及した途端、民主の街宣が

演説を妨害したそうです。相手が嫌がることをしましょう。 

 

 

2010/06/24 21:04Commented by しばりょう さん 

To 20480310さん  
>To 相模さん  
> 
>>私の周りの人たちの意見で、例えば「この国を民主党に任せられない！」と平沼さん

が演説しても、何故任せられないのかが分らない。見えるように語ってほしいと言います。

> 
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>今日テレビを見ていて私も感じました。この「なぜ」が抜けています。これでは日頃テレ

ビしか見ない国民にはチンプンカンプンでしょう。 
>以前ご紹介した石原都知事の札幌での発言「外国人に参政権を与えようとする民主党

にはこの国は任せられない」はワンフレーズで国民に伝わります。 
>救国ネットの候補者・応援演説者・選挙カーはこのフレーズの大合唱をして欲しいと思

います。 
>今日新宿で「たちあがれ」の石原都知事が外国人参政権に言及した途端、民主の街宣

が演説を妨害したそうです。相手が嫌がることをしましょう。 

 
そうなのですね。 
なぜ、ＮＨＫと言う まあ、日本国民が見てるであろう、党首に聞くで、谷垣さんも 平沼氏

も 外国人参政権 夫婦別姓を 
非難しないのでしょうか。 

 
菅に騙されてはいけません。自分の都合の良い法案は、強行採決し、消費税と言う 微

妙な問題は 超党派で、話し合いましょう 
って、菅の言うこと、信じてるのでしょうか。 

 
もう、負けてあたりまえ。 
  

2010/06/24 21:07

Commented by しばりょう さん 

To 相模さん  
>参議院選公示になりました。「たちがれ日本」を宣伝する中でこんな話があり

ました。 

> 
>私の周りの人たちの意見で、例えば「この国を民主党に任せられない！」と平沼さんが

演説しても、何故任せられないのかが分らない。見えるように語ってほしいと言います。 

> 
>テレビの演説シーンを見ての感想なので、立会演説会に行かない一般国民として分ら

ないと言うわけです。 
>ワンフレーズでテレビに入る演説はできないものか・・・。外国人の地方参政権などは殆

ど知られていません。「素人」に分らせる＝浸透させることは大変な力が要ります。 

 
わからないのなら、民主応援してください。 
そこまで、平沼氏が説明しないと わかりませんか。 

 
ホームページ読めば わかるでしょう。  

 

2010/06/24 22:23

Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
連日お疲れ様です。 

 
ところで、朝方何方かが書き込みされていましたけど、候補者ではない個人のブログで

も、特定の政党や候補を当選させたい又は落選させたいという意識を持って書かれたコメ

ント、それに対する返信等も選挙期間中はNGのようです。 
 
http://www.sns-freejapan.jp/2010/06/23/kousenhou/ 
 
http://chirashihokanko.bbs.fc2.com/?act=reply&tid=12735588 
 
 
摘発されるのは、ビールをグラス一杯だけ飲んでクルマの運転を始めたとたんに検問に

引っ掛かる様な確率だとは思いますが、ご用心ご用心。 

 
思うのですが、ここに集まっておられる方々は既に覚醒されておられる人ばかり、問題は

テレビしか見ない情報弱者や政治に無関心で”偉い人がやるんだから 
間違いないでしょう”等と本気で信じて投票にさえ行かずに遊びに行く人達。 

 
我々が今の時点でやるべき事は、そんな「ネット外」の人達を一人でも多く目覚めさせるこ

とです。 後二週間しかないのは逆に言えば後二週間もあるのです。 
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2010/06/24 22:47Commented by kenzo1348 さん 

（続き又はオマケ） 

 
日本最大のネット世論調査と言われる世論調査.netでの2010年6月(1~30日）の途中

経過です。 

 
 
http://www.yoronchousa.net/result/10399 
 
コメントはしません（＾－＾）。 

 

2010/06/25 00:06Commented by ぷんぷぃ さん 

どうもわからん。日本創新党+たちあがれ日本の議員（選挙区+比例区）合わせて全員で

２4名の候補者だ。どんなにガンバッテも２４名の議員しか生まれない。そのような状況

で、この時期に谷垣はダメだ。。自民はダメだ。。やっぱり平沼さんしかいない。。という声

が出てくるのは私には理解できない。結局、この声が民主に風が傾き圧勝という気がする

ね。この2党、選挙区候補は都市部に集中、しかも2党合わせて8名しかいないじゃない

の？熱病みたいに「平沼」「たちあがれ日本」と連呼している方々が理解できません。私は

北海道区ですが、保守と言えば、自民しかいないじゃないの？ 
1部のコメは救国ネットの熱病患者みたいにしか見えない。せいぜいガンバッテ選＋比あ

わせ2党で7名～10名くらいが打倒な議席数ですね。民主も自民もダメ！！それはわか

るが、じゃ日本創新党とたちあがれ日本で民主を打倒できるのか？と言いたくなる。自民

党員で先祖代々自民を応援しているだけに、熱病コメントはうんざりという感じです。去年

からボロクソ言われるだけにね。。たちあがれ日本ガンバレ！！ハァ。。これで良いです

か？ 
選挙区は自民、比例はたちあがれ日本という姿勢なら理解できますがね。 
熱病にしか見えないんで。。明日、党員集会があるんで選挙後の「たちあがれ日本」と「日

本創新党」との関係は断つよう発言するつもりです。 
何人か賛同者もおりますので、来月、北海道に石波氏が来た時直接、訴えたい！！も

う。。ガマンできん！！ここまでボロクソ言はれて2党の相乗りは許さん！！ 
概ね自民支持者は2党に対しては悪く言ってない気がします。  

 

2010/06/25 01:48Commented by しばりょう さん 

私は選挙区は自民、比例はたちあがれ日本です。 

 
反民主であれば、共産 社民以外 頑張ってほしいです。 

 
参議院で、与党に過半数与えないことが、最低限の仕事です。 

 
北海道でしたら、自民 長谷川氏 是非当選してほしいです。 

 

 

2010/06/25 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん おはようございます。  
 
>中西けんじ（みんな）さんのポスターが貼ってあるのに・・・ 
>松田学（たちあがれ）さんのポスターが貼ってない！！！ 
 
私も昨日午後三時半頃に地元の掲示板みたら「たちあがれ日本」のポスターは未掲示で

したね。 

 
人手が足りないのは明らかでしょう。手伝えればと思うのですが、時間が。  

 

2010/06/25 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>私の目標です。 
 
了解しました(^^)。 

 

2010/06/25 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん おはようございます。 
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>何故任せられないのかが分らない。見えるように語ってほしいと言います。 
 
なるほど。「日本を解体しようとしている政党」では判らないですかね？ 

 
>外国人の地方参政権などは殆ど知られていません。「素人」に分らせる＝浸透させるこ

とは大変な力が要ります。 

 
本当ですね。大手メディアが民主党の反日政策をほとんど報道しませんからね。  

 

2010/06/25 08:36

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>落選させたいという意識を持って書かれたコメント、それに対する返信等も選

挙期間中はNGのようです。 
 
そうなんですか？まあ「博士の独り言」さんのようなメジャーならともかく、私のようなマイ

ナーな処まではチェックしていないでしょう。でも気をつけないと(^^；。 
 
>応援したい候補者の事務所に電話、メール、ファックス等して何が出来るか相談して自

分の出来る事をやりましょう。 

 
はい、今は行動するときですね。  

 

2010/06/25 08:36

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>コメントはしません（＾－＾）。 

 
拝見しました。こういう風になってくれるとよいですね。  

 

2010/06/25 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichiさん おはようございます。 
 
>私は北海道区ですが、保守と言えば、自民しかいないじゃないの？ 
 
いまは反民主党ならどこでも、という割り切りが必要な時ですね。 

 
>選挙区は自民、比例はたちあがれ日本という姿勢なら理解できますがね。 
 
ほとんどはそれに近い投票行動を取ると思いますよ。 

 
>概ね自民支持者は2党に対しては悪く言ってない気がします。 
 
いずれ一緒になる仲間ですからね。救国ネットの意味もそこにありますし。 

 

2010/07/08 13:53Commented by yoshiboo さん 

名文ありがとうございます。 
是非、転載拡散推奨させてくださいませ。 
URL明記いたします。 
宜しくお願い致します。  

 

2010/07/08 15:01Commented by 花うさぎ さん 

To yoshibooさん konnnitiha. 
 
>是非、転載拡散推奨させてくださいませ。 
 
どうぞどうぞ、どんどん拡散して下さい(--)。  
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